

TOP 12

Gaskugel:

Zuwendungsantrag im Rahmen des Förderprogramms "Nationale Projekte des Städtebaus 2024"

OB Horn verweist auf Drucksache G-24/201 sowie auf die am 21.11.2024 zugestellte Änderung des Beschlussantrags.

Die Anfrage der FW vom 08.11.2024 wurde in der Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses am 18.11.2024 mündlich durch BM Prof. Dr. Haag beantwortet. Die FW haben Ihre Anfrage zu einer schriftlichen Beantwortung vom 19.11.2024 zurückgezogen und verzichten auf die schriftliche Beantwortung.

Wortmeldungen: BM Prof. Dr. Haag
 StR Simms
 StRin Reyers
 StRin Söhne
 StRin Fehlberg
 StR Prof. Dr. Gröger
 StR Fiek
 StR Schillberg
 StR Dr. Winkler
 StR Heger

Beschluss

I.

Der interfraktionelle Ergänzungsantrag von Kultur/Inklusion, ESfa, FR4U, FDP/BfF (OZ 12/1) vom 26.11.2024 wird mehrheitlich abgelehnt:

„Die unterzeichnenden Fraktionen beantragen, die Beschlussziffer der Drucksache G-24/201 wie folgt zu ergänzen:

Der Gemeinderat beauftragt die Verwaltung zu prüfen, wie die Gaskugel perspektivisch einer kulturellen Nutzung zugeführt werden kann.“

(Mehrheitsbeschluss bei 14 Ja-Stimmen, 27 Nein-Stimmen, 5 Enthaltungen)

II.

Der Gemeinderat nimmt den Sachstand zum Projekt Gaskugel gemäß Drucksache G-24/201 zur Kenntnis und billigt das Vorgehen der Verwaltung, auf einen qualifizierten Förderantrag zu verzichten.

(Mehrheitsbeschluss bei 30 Ja-Stimmen, 5 Nein-Stimmen, 11 Enthaltungen)